SEGRETARÍA DE SEGURIDAD GIUDADANA

POLICIACO

09/02/2022

Sección

Sejvidad

Página: 30



Drogado le dispara a polis y lo abaten a tiros

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Embrutecido por el alcohol y las drogas, un hombre comenzó a disparar desde su departamento a elementos de la policía capitalina, quienes repelieron la agresión y los abatieron a tiros.

Los hechos ocurrieron durante la madrugada en un departamento de la alcaldía Benito Juárez, donde los vecinos reportaron disparos y disturbios, lo



En el pecado llevó la penitencia

FUERTE

0

Las autoridades señalaron que el fentanilo es una droga muy poderosa que puede causar la muerte de quien la consume que motivó la movilización de los elementos de Blindar Benito Juáre, quienes llegaron al lugar a investigar qué sucedía.

Sin embargo, un hombre identificado como Jorge "G" se asomó por la ventana del departamento y al notar la presencia de los uniformados disparó en su contra; al verse agredidos, los oficiales no tuvieron otra opción que repeler el ataque y el agresor cayó muerto.

Un sujeto que acompañaba al hoy occiso, dijo a las autoridades que éste ya llevaba varios días drogándose con fentanilo e ingiriendo bebidas embriagantes, lo que ocasionó que se cruzara, se desconectara y terminara muerto al enfrentar a la policía:

09/02/2022

Sección:

Sepnidad !

Página: 38



Se incendia bodega de colchones en Iztapalapa

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. Un fuerte incendio se registró, la madrugada de ayer, en una fábrica de plásticos para colchones en la alcaldía Iztapalapa, lo que causó la movilización de los cuerpos de emergencia y los bomberos, quienes combatieron más de una hora el fuego para poder controlarlo.

El incendio en la fábrica de



·Las llamas acabaron con todo

plásticos para colchones ocurrió a las 01:30 horas en la esquina de la avenida Ermita Iztapalapa y la EL PRIMERO



El 19 de enero se registró el primer incendio del año en una fábrica de bicicletas de la zona industrial de Coltongo, alcaldía Azcapotzalco calle de Pensamiento, en la colonia La Era, donde las llamas alcanzaron varios metros de altura y amenazaban con propagarse a viviendas aledañas.

A la emergencia acudieron patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), cuyos elementos acordonaron la zona, para permitir la labor de los tragahumo.

Mientras, personal de Protección Civil evacuó a los vecinos de viviendas contiguas a la fábrica de colchones que se quemaba y los trasladó hasta un lugar seguro.

Una hora después de intensa labor, los vulcanos lograron controlar las llamas, sin que se reportaran lesionados, solo daños materiales.

Sección: Policia



Las llamaradas causaron pánico en vecinos de la zona, que vieron sus patrimonios en peligro

Reducida a cenizas, fábrica en La Era

KARLA RIVAS

Momentos de angustia vivieron los vecinos de la colonia La Era, en la Alcaldía Iztapalapa, al incendiarse una fábrica de colchones. Las llamas arrasaron con todo lo que se encontraron a su paso. Decenas_ de familias fueron desalojados ante el temor de que el fuego se extendiera y redujera a cenizas sus viviendas.

Peritos en siniestros de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México analizan algunas muestras del incendio para conocer los motivos que originaron el fuego que dejó pérdidas materiales cuantiosas.

Vecinos de Calzada Ermita Iztapalapa y calle Pensamiento, solicitaron a los cuerpos de emergencia al observar llamas de varios metros y una nube de humo negra levantarse por el cielo.

Cuando elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) arribaron hasta el punto vecinos de las casas aledañas ya habían abandonado sus hogares para ponerse a salvo en caso de que más llamas se expandieran debido a la intensidad del fuego.

. Uniformados acordonaron la zona del incendio para permitir el arribo de elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México.

Sección: La Roja

09/02/22

ElGráfico

LE METIERON TRES PLOMAZOS

Ahora le tocó a extorsionador

de la Unión

Operador del Oso Teo fue atacado en la entrada de una vecindad de Tepito

IGNACIO RAMÍREZ

Michell Vázquez fue atacado en la entrada a una vecindad de la calle Constancia de la colonia Morelos, por dos hombres que huyeron en una motocicleta. El hombre de 24 años fue identificad como un presunto extorsionador del grupo criminal "La Unión de Tepito".

Reportes de testigos señalan que pertenecía a las células del "Oso Teo" y "El Uriel", presuntos operadores del grupo dedicado al narcomenudeo y la extorsión en el centro de la Ciudad de México. "Michell opera como extorsionador en la Zona Rosa", explican informes de la policía.

El joven fue llevado en un auto particular al hospital Balbuena, donde ingresó a emergencias herido por tres disparos.

El sitio donde fue atacado es conocido como punto de venta de droga y de otros delitos; ahí no se localizaron casquillos ni cámaras de videovigilancia. Los padres de Michelle dijeron ser residentes de la misma colonia, pero desconocían las causas de la agresión.

Sección: Comon i dod Página:



HOSPITAL DE AVENIDA UNIVERSIDAD

Asaltaron un estacionamiento

Tres sujetos amagaron al supervisor y a un empleado más para llevarse el dinero de los cajeros automáticos

DE LA REDACCIÓN comunidad@gimm.com.mx

La mañana de ayer, tres sujetos asaltaron el área de estacionamiento de un hospital ubicado en la avenida Universidad, en la colonia Xoco de la alcaldía Benito Juárez.

El ingreso de los sujetos se dio cerca de las 09:00 horas a bordo de una camioneta marca Ford modelo Ecosport color gris, con placas de circulación NNC-3165.

Momentos después los tres sujetos, vestidos con pantalones de mezclilla, chamarras deportivas y gorras, se dirigieron al área administrativa del estacionamiento y amagaron al supervisor.





Éstos son dos de los sujetos que participaron en el asalto al área administrativa del estacionamiento la mañana de ayer.

Los ladrones lo amarraron de pies y manos y lo amordazaron con una bolsa. mientras buscaban objetos de valor en los cajones de los escritorios.

Minutos más tarde llegó un trabajador de la empresa que brinda servicio técnico a los equipos de control vehicular, a quien también amagaron y le quitaron sus herramientas de trabajo.

Poco después, uno de los ladrones salió de la oficina y con las llaves de los cajeros automáticos del estacionamiento se dirigió hacia ellos para robar el cofre donde se almacena el dinero recabado.

Los sujetos, que hasta el cierre de esta edición no habían sido detenidos, se llevaron una cantidad aún no cuantificada de dinero.

Fecha: 09 02 2022
Sección: Página: 16

QLA PRENSA

Cae al canal, se lleva tres autos y deja doce lesionados

JUAN CARLOS WILLIAMS

Una avería mecánica posible causa del aparatoso accidente

paratoso accidente provocó el conductor de un tráiler, quien al perder el control cayó a un canal de desagüe y arrolló a tres automóviles. A consecuencia de ello 12 personas resultaron lesionadas.

Aunque todo parece indicar que el accidente ocurrió debido a una falla mecánica del tractocamión serán los dictámenes periciales en mecánica y vialidad los que determinen los motivos reales por los que ocurrió este accidente.

Los heridos fueron rescatados de entre los hierros retorcidos de los vehículos y tras recibir los primeros auxilios fueron trasladados de emergencia a un hospital, donde reciben atención médica.

Los reportes de la policía y de los cuerpos de emergencias señalan que un camión color blanco, que transportaba semillas; circulaba por la carretera a Topilejo, colonia Santa Cruz Chavarría, en la Alcaldía Xochimilco, mismo que iba descendiendo una pendiente, perdió el control y se volcó sobre un canal de desagüe, esto por una posible falla mecánica.

El incidente provocó una carambola donde al menos



Ya sin control, la pesada unidad detuvo su marcha en profundo cauce de río /cortesia

tres automóviles se vieron involucrados y 12 personas

Elementos del heroico cuerpo de bomberos de la Ciudad de México, acudieron al lugar por una llamada de emergencia, ayudaron a salir al conductor quien quedó atrapado entre el asiento.

En el sitio acudió las unidades médicas médicas 061 y 254 de ERUM, quienes auxiliaron a los involucrados y diagnosticaron que no era necesario el traslado a un hospital.

Sección: La Roja

Página:

ElGráfico



ØLA PRENSA

ALCALDÍA IZTAPALAPA

Escapa por la puerta falsa; se colgó de árbol

KARLA RIVAS

En condición de calle se llevaría a la tumba la razón de fatal decisión

on un lazo atado al cuello y colgada de la rama de un árbol de la colonia José López Portillo, en Iztapalapa, fue descubierto el cuerpo de joven mujer en presunta situación de vulnerabilidad. Autoridades de investigación y procuración de justicia investigan si se trata de un crimen o suicidio.

Durante la madrugada de este martes, una lluvia de llamadas al número de emergencia 9II, reportando a una joven amarrada por el cuello con un lazo de la rama de un árbol, al exterior de un domicilio ubicado en calle 18 entre Periférico y calle 2 movilizó a los cuerpos de emergencia hasta el punto.

Una ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) arribó al lugar para brindar los primeros auxilios a la joven la cual ya tenía un color azul debido a la falta de aire y de sangre bombeando por todo su cuerpo, de inmediato la revisaron, pero sólo pudieron confirmar que ya no contaba con signos vitales.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) resguardaron el perímetro a la espera de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), quienes tras concluir las diligencias tras-



Investigan si por la posición del cuerpo hubo manos criminales en el presunto suicidio de la mujer en situación de calle /LUIS A. BARRERA

ladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente, donde se espera que familiares acudan a reconocerla.

Uniformados investigan si se trató de un homicidio o un suicidio debido a la altura y la posición, entre otras condiciones, en las que fue encontrado el cuerpo. **Autoridades** de investigación y procuración de justicia investigan si se trata de un crimen o suicidio

09/02/2022

Sección:

haberlo colgado.

guidad

Página: 3)





Una mujer fe encontrada muerta en circunstancias extrañas por vecinos de la Calle 11, colonia José López Portillo, en la alcaldía Iztapalapa; el cuerpo de la víctima se encontraba colgado en la rama de un árbol con las piernas abiertas, lo que hace sospechar que manos criminales pudieron

Sección: La Roja

ElGráfico

SOSPECHAN DE NARQUILLO DE TEPIS

Asesino se oculta en la noche para sorprender y atacar a mujer

El sospechoso le disparó en cinco ocasiones a la madre de 35 años. Uno fue mortal

YARA SILVA

Al salir de su domicilio, Cristian fue asesinada por un hombre que la esperaba para balacearla.

Las cámaras de vigilancia captaron al homicida que abordó una motocicleta tras disparar en cinco ocasiones contra la mujer de 34 años.

El lunes después de las 10 de la noche, Cristian salió de su casa ubicada en el número 72 de la calle Lecumberri, colonia Centro.

Ahí la esperaba un hombre, semiescondido; al verla, le disparó.

Testigos vieron al atacante acelerar para huir hacia la avenida Congreso de la Unión. También se acercaron para auxiliar a su vecina.

Tras recibir la alerta, paramédicos y policías arribaron al lugar a informar que la mujer había muerto.

Su cuerpo, tendido a un costado de una moto, tenía un disparo letal.

Al lugar también llegó un hombre que dijo ser su expareja. Se identificó como José y declaró que hace dos años se separaron.

Los agentes investigadores buscan a un presunto vendedor de droga en la calle de Jesús Carranza, en Tepito, identificado como Felipe, que fue captado en las cámaras.



La mujer tenía dos hijos. Su ex pareja acudió ayer a identficarla.



murieron al día durante 2021 en México, según cifras oficiales del Gobierno Federal.